

## **ABSTRAK**

**Leyli fajriani. 2021. Peningkatan Kemampuan Menelaah Struktur, Kaidah Kebahasaan Dan Menyajikan Teks Deskripsi dengan Model Pembelajaran *Think Talk Write* (Penelitian Tindakan Kelas Pada Peserta didik Kelas VII SMP Negeri 6 Tasikmalaya Tahun Ajaran 2020/2021). Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Siliwangi.**

Pembelajaran bahasa Indonesia dalam konteks kurikulum 2013 untuk jenjang Pendidikan Menengah Pertama (SMP) Kelas VII disusun sebagai pembelajaran yang berbasis teks. Salah satu teks yang harus dikuasai peserta didik adalah teks deskripsi. Namun kenyataannya di kelas VII salah satunya kelas VII E masih banyak peserta didik yang belum mampu menulis teks deskripsi dengan tepat.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan dapat atau tidaknya model pembelajaran *Think Talk Write* meningkatkan kemampuan menelaah struktur dan kaidah kebahasaan dan menyajikan Teks Deskripsi Pada Peserta Didik Kelas VII SMP Negeri 6 Kota Tasikmalaya Tahun Ajaran 2020/2021. Metode pembelajaran yang digunakan dalam penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan adalah teknik observasi, teknik wawancara, dan teknik tes. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu peserta didik kelas VII SMP Negeri 6 Kota Tasikmalaya.

Dari data yang diperoleh di ketahui bahwa pada siklus pertama, pada aspek pengetahuan peserta didik yang mencapai KKM sebanyak 9 orang (30%) dan yang belum mencapai KKM sebanyak 21 orang (70%). Pada siklus kesatu pada aspek keterampilan peserta didik yang belum mencapai KKM yaitu sebanyak 20 orang (70%) peserta didik yang sudah mencapai KKM yaitu sebanyak 10 orang (30%). Pada siklus kedua, bahwa pada aspek pengetahuan maupun pada aspek keterampilan semua peserta didik sudah mencapai KKM yaitu 30 orang atau (100%).

KKM yang harus di peroleh adalah 75. Data tersebut menunjukkan bahwa hipotesis tindakan dalam penelitian ini bisa diterima. Artinya, model pembelajaran *Think Talk Write* dapat meningkatkan kemampuan menelaah struktur, kaidah kebahasaan dan menyajikan teks deskripsi pada peserta didik kelas VII SMP Negeri 6 Kota Tasikmalaya Tahun ajaran2021/2022.